

いなべ市が公表することに同意をいただきました、平成31年度の寄附者の方々と応援メッセージを公表させていただきます。

ご寄附誠にありがとうございました。

(敬称略)

氏名	応援メッセージ
川崎 智恵	母が小学生の時に使っていた物です。 使ってもらえるならぜひ！と祖母も言ってました(^^) 誰も使ってなく手入れもしてませんが、母も大切に使っていたので、大切に使ってください♪♪
林 真里	この度は愛用していた楽器をご利用いただきありがとうございます。 学生時代に吹奏楽に所属していた事もあり、吹奏楽が大好きです。とても素敵な活動だと思います。応援しています。
加藤 恭子	楽器は誰かに演奏してもらわないと価値がないものだと思いますので、ぜひたくさん演奏してください。 結構、年がいった娘がようやく嫁ぐような気持ちです。
渡邊 直美	わたしも小中の頃吹奏楽部でした。みなさまの楽しい学校生活のお役に立ててもらえたら嬉しいです。
池上 徹	引越しに伴い、古いトロンボーンをどうするか悩んでいたところ日経新聞の記事を読んでこの寄付を知りました。子どもたちのためになる仕組みは素晴らしいです！
水道 美貴子	長い間、眠っていた楽器たちが息を吹き返し、「笑顔」の素になれば嬉しいです♪♪♪・・・
皆川 健	私も学生時代に楽器がなくて苦勞をしました。 少しでもお役に立てれば幸いです。
小田 研	楽器の練習頑張ってください。
白石 洋子	祖父の遺産で購入した大切な楽器です。
岡本 敦子	息子(埼玉県在住)が大学時代に使用していた楽器です。 どこかでお役に立てると良いなあと思っていましたので、使ってくださいれば大変うれしく思います。 どうぞ皆さんで素晴らしい音楽を楽しんでください。ご活躍をお祈りしております。
安田 有里	私も学生時代にたくさんの大人の方の応援で地方大会まで進むことができました。恩返しではないですが、吹奏楽を頑張っている学生さんの練習環境の向上に役立てれば幸いです。
堀川 泰	『楽器寄附ふるさと納税』を偶然 新聞で知り、20年近く眠っていた楽器が もしお役に立てるのなら こんなに嬉しいことはないなと思い させていただきます。 音楽に親しむ事で、色々なかたちで若い皆さんの将来が心豊かなものになる事を願っています。

辻 俊昭	家の中で長い間眠っていた楽器ですが、音楽が大好きな若人に鳴らしてもらえる事をととても嬉しく思います。演奏会も頑張ってください！
水谷 真基	古いけど使ってくれてありがとうございます。こういう制度のお陰で、捨てることなく助かりました。もっと早く知るべきでした。
呉竹 弘治	現代吹奏楽指導に必須のハーモニーディレクターを寄附しました。技術の向上に役立てていただけましたら幸いです。
松井 和寿	コルネットを趣味で演奏するJAZZ愛好家です。 寄附する楽器は赤ベルと呼ばれ、吹奏楽曲に適した柔らかい音色のする楽器です。 寄附先の学校は数々の演奏会に参加されるとのことなので、当楽器を大いに活用されることを期待しています。
春名 一生	私は、学生時代、今から50年以上も前ですが 吹奏楽部や軽音楽部に入って演奏活動をして、色々な人たちと交わり精神的に成長したことが実感として感じられました。若い皆さんが将来立派な大人に成長していくためにはクラブ活動は有効な勉強方法だと思います。ささやかな寄付をさせていただきますので有効にお使いください
佐原 誠	トランペットよりもちょっとマイナーなコルネット。 長らく眠っていた楽器ですが、役に立つことができれば、とってもうれしいです。
勝本 みのり	私のかつての相棒が、今頑張るあなたの力になりますように
針谷 律子	こんにちは。高校生の時、吹奏楽部でバリトンサクスに出会いました。その後も熱中してこの楽器と一緒に青春していました。 皆さんとこの楽器が会って新たな未来が始まるのかと思うと、とても嬉しいです。音楽の楽しさと、ハーモニーを奏でる喜びを。 またこの楽器に感じさせてあげてください。 ご活躍を心からお祈り致します。
堀野 有希子	青春エンジョイしてください。 レッツ吹奏楽！
島田 亜紀子	長年眠っていた楽器が、皆さんの力でまた美しい音色となることが、とても嬉しいです。日々の練習、今しかない時を大切に、一生懸命は励んで下さい。音楽の楽しさを皆で共感できる素晴らしさを堪能して頂ければと思います。
北村 真紀	4月からは新入部員もたくさん入ってくると思いますので、ぜひトロンボーンをご活用ください。 古い楽器ですが大事に保管していたのでまだまだ使えます。 私自身は金属アレルギーになってしまい、もう楽器は吹けないので、このトロンボーンがみなさんのところで活躍できることを嬉しく思います。 よろしくお祈りします。 演奏会も楽しみにしています。頑張ってください！

太田 アキラ	私の長年使っていなかった楽器が何かの役にたてばと寄附しました。
秋富 創	使わなくなってしまった楽器が、このように活かされることをとてもうれしく思います。どうぞ生徒さんにもよろしくお伝えください。